
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „NBGer“ vom 24. November 2017, 12:49

Zitat 

fcn.de: Sie sind gebürtiger Nürnberger, haben beim Club auch in der Jugend gespielt.
Was verbinden Sie mit der Stadt und speziell mit dem 1. FCN?

Patrick Schönfeld: Der FCN wird immer mein Verein bleiben. Ich hatte eine
Dauerkarte, bin einen Steinwurf vom Trainingsgelände aufgewachsen, meine Familie
lebt noch da – von daher verbindet mich viel mit Nürnberg. Ich versuche auch, so oft es
geht nach Hause zu fahren, von der Distanz liegt es allerdings nicht gerade um die
Ecke.

Wäre im Sommer ablösefrei. Vielleicht holt man ihn ja dann heim, so wie Valentini dieses Jahr.
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